## Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 08.01.2010

## Silvester Drei **Container-Brände**



Eine verhältnismäßig ruhige Nacht verlebten die Feuerwehren Cronenberg und Hah-

nerberg in den ersten Stunden des neuen Jahres: lediglich zu drei Container-Bränden mussten die Freiwilligen ausrücken. Während die Hahnerberger Floriansjünger gegen 1.40 Uhr gleich "um die Ecke" an der Küllenhahner Straße zwei brennende Müllcontainer löschen mussten, wurden die Cronenberger Kameraden zunächst zur Berghauser Straße gerufen: Hier stand ebenfalls ein Müllcontainer in Brand. Beim zweiten Einsatz an der Teschensudberger Stra-Be brannte ein Papier-Container.